
Seit Juni 2024 haben wir die zwei Geräte von Vitaltron.

Ich durfte mit Marcel mit einer Rute durch das Haus laufen und die 
Erdstrahlen aktiv spüren.
Es war unglaublich wie oft die Rute nach unten ausgeschlagen hat.
Nach der Montage von Vitaltron 2010 sind wir nochmal durch das 
Haus gelaufen, die Rute hat nicht mehr nach unten gezeigt.
Ich schlafe seit dem tiefer, und erwache am morgen erholt.
Auch die Kinder liegen entspannter im Bett.
Ich bin innerlich ruhiger geworden.

Als wir den Vitaltron 2000 installiert haben, schmeckt das Essen besser,
obwohl ich noch genau gleich Koche wie vorher.
Das Wasser hat einen angenehmen nach Geschmack bekommen.
Die Haut ist mit dem Vitaltron 2000 weicher geworden.
Unser Wasser ist weicher geworden, Kalkrückstände lassen sich leicht 
entfernen.

Vielen Dank für die Geräte von Vitaltron.

Liebe Grüsse Claudia Emmenegger mit Familie


